



Instituto de Educación Digital
del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Mediante capacitación, gobierno estatal fortalece formación de estudiantes

-Docentes y estudiantes de la unidad regional, IEDEP Teziutlán, fueron las y los beneficiados

TEZIUTLÁN, Pue. – Como parte de las estrategias del gobierno presente de Sergio Salomón para fortalecer competencias y la formación profesional, docentes y estudiantes del Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP), unidad Teziutlán, obtuvieron una capacitación en línea de estrategias pedagógicas.

Este procedimiento brindó métodos de enseñanza a las necesidades y características de los estudiantes, esto como parte esencial de la didáctica que proporciona las bases teóricas y prácticas para lograr un mejor desempeño frente a los grupos.

Otro de los beneficios de esta capacitación fue que los futuros pedagogos pueden desarrollar enfoques pedagógicos más acertados, lo que se traduce en un aprendizaje más significativo y duradero por parte de los estudiantes.

El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla continúa la visión del mandatario Sergio Salomón de ser presente en todos los municipios del estado y fortalecer las competencias de las y los alumnos de educación superior.